

夏休みにしかできないことをいっぱいやろう!

中村 英次



ひまわり学級やにじいろ学級、そして1年生の各学級 には、七夕の笹飾りが飾られています。子どもたちが折 り紙でいろいろな飾りを作ったり、 短冊に願い事を書い たりして作りました。その短冊には、「テストで百点が とれますように」「縄跳びが上手になれますように」 「ともだちがたくさんできますように」「ケーキ屋さん

になれますように」等々。子どもたちの思い思いの願い事がたくさん書かれていました。子ども たちは、日々「~ができるようになりたい」「~を頑張るぞ」という意欲をもって学校生活を過 ごしています。子どもたちが一生懸命努力をし、願い事を叶えることができるように、職員一 同, 応援していきたいと思うことでした。

さて、今日で一学期が終わりです。一学期を振り返ってみますと、子どもたちは、新しい学年 になり、やる気満々で学習に運動に、そして運動会をはじめとする多くの行事の中で頑張ってき ました。わずか四か月ほどの期間でしたが、しっかりとたくましく成長したように思います。特 に、一年生は、初めての小学校生活で、これまでと違う環境の中、戸惑ったり、緊張したりと大 変だったと思いますが、今では小学校にもよく慣れ、いろいろなことを自分から進んでやれるよ うになりました。子どもたちのこの成長については、本日、担任よりお渡しします通知表にたく さん書かれています。ご家族みんなで一緒に見ていただき、頑張ったところ・良かったところに ついては、子どもたちを誉めてあげて下さい。

そしていよいよ、明日からは夏休みです。夏休みは、安全に過ごし事故等には十分に注意する とともに、子どもたちにとって充実した夏休みにしてほしいものです。 こんな例え話があります。

- ① 太郎は、帆かけ舟について、一流の学者から講義を受けた。
- ② 次郎は、博物館でたくさんの帆かけ舟を見学した。
- ③ 三郎は、木切れで小さな帆かけ舟を作った。

この三者のうち、帆かけ舟について、最も理解が深まったのは誰でしょう?

- ① 太郎は、帆かけ舟のことを忘れてしまう。→ 聞いたことは、忘れる。
- ② 次郎は、帆かけ舟のことを覚えている → 見たことは、覚えている。
- ③ 三郎は、帆かけ舟のことを理解する。 → やったことは、理解する。

この例え話は、自分の手や肌、そして体全体を使い、体験を通して得たものは、自分の大きな 力になるというたとえです

夏休みは、これら体験や自由研究など普段できない学習を進めるには、絶好の機会です。

本日の終業式では、今年の夏休みは、「夏休みにしかできないことをいっぱいやろう。」と 話をしました。

子どもたちが、充実した夏休みを過ごせますよう、下記と併せて声かけをお願いいたします。

- ルールやきまりを守り、交通事故、水難事故防止に努めましょう。 (1)
- 規則正しい生活(早寝早起き朝ご飯+適度な運動)に心がけ元気に過ごしましょう。 (2)
- (3) 一学期の学習内容の復習・定着にも頑張り、本に親しみましょう!
- (4) 家族の一員として、自分にできるお手伝いを毎日続けましょう!

7月10日(水)、霧島国際音楽ホールで行われた霧島市小・中学校「音楽のつどい」に4年生の子供たちが出演しました。

4年生はこれまで、本番に向けて朝の会や音楽の時間などに練習を重ねてきました。当日は、多くのほかの学校の子供たちや保護者の方々の前で、「にじ」、「10才のありがとう」の2曲の全員合唱を堂々と発表しました。4年生全員の歌声は、とても素晴らしいものでした。



**元気みこしほ参加!*

7月 14 日(日)に行われた霧島国分夏まつりの元気みこしに、今年は昨年を上回る約 100 人の本校の子供たちが参加しました。参加人数が増えたことから、今年はPTA総務部の方々の協力をいただき、みこしを1基新調し、西小からは2基のみこしが参加しました。始まる前まで、大雨で実施が心配されましたが、みこしがスタートすると雨も上がり、子供たちは沿道の方々からも元気をもらいながら、威勢のいい「わっしょい!わっしょい!」のかけ声とともに最後まで元気に担



おいしかったよ! 夏野菜

特別支援学級の子供たちが今年も、夏野菜を育てる学習を行ってきました。7月9日(火)に、ひまわり学級1~3組の子供たちが、自分たちで育てたキュウリやミニトマトなどを使ってサラダパ

ーティーを行いました。子供たちは、包丁で上手に切った野菜を思い思いに盛り付け、収穫の喜びを感じながら、自分たちで育てた野菜を味わいました。



ŧ(b)ŦĘĘĠŎTĿŚ

「歯と口の健康週間」図画・ポスター

《銀賞》 4年 梅北 流音 さん 〈銅賞〉 1年 維摩 光羽理 さん 6年 中村 陽菜 さん



県図画作品コンクール霧島市審査会

《特選》1年今村春稀さん2年比良太耀さん



夏休みが始まります ~家庭・地域での見守りを~

7月 20日(土)から、いよいよ夏休みとなります。子供たちが家庭や地域で過ごすこの期間、子供たちの安心、安全な生活のため、家庭や地域での見守り、声掛けをお願いします。子供たちの様子などで気になることなどがありましたら、国分西小学校へご連絡ください。

【連絡先】国分西小学校:0995-46-0305

≪学校閉庁日のお知らせ≫

市の方針により、8月 13 日~15 日の3日間は、市内全ての公立学校おいて、校内業務や電話対応を含む対外的な業務を行わない「学校閉庁日」となります。「学校閉庁日」期間に、緊急の対応が必要な場合には、霧島市教育委員会学校教育課までご連絡ください。

【連絡先】霧島市教育委員会学校教育課 (0995)64-0707

《8月の主な行事予定》

1日(木) 地域内実態調査18:00~

13日(火)~15日(木) 学校閉庁日

18日(日) PTA愛校作業7:00~8:30 (5年生児童・保護者)

21日(水) 出校日

(通常どおり登校 10:20下校)

22日(木) 教育相談週間(~28日)

28日(水) PTA理事会18:30~

* 出校日は8月21日(水)のみとなります。(8月 1日(木)は、出校日ではありません。)

《9月の主な行事予定》

2日(月) 始業式 あいさつ運動(~6日)

なかよし週間(~6日)

3日(火) 全学年5校時まで(~4日)

10日(火) 学級・特別支援学級PTA(下学年)

11日(水) 学級・特別支援学級PTA(上学年) 集団宿泊学習・修学旅行説明会

14日(土) 土曜授業 児童総会②

17日(火) 体格測定(1~3年) 視力検査(4~6年)

18日(水) 体格測定(4~6年) 視力検査(1~3年)

20日(金) 避難訓練(不審者対応訓練)③

30日(月) 市教育委員会学校訪問

※ 今後、日程が変更になる場合もあります。 ご了承ください。